

Hoy se debe elegir el reemplazo de Iván Velásquez en la coordinación de la Unidad de Parapolítica de la Corte Suprema de Justicia. Velázquez, que salió de su cargo la semana pasada, era el magistrado estrella de la parapolítica.

Sin saber el resultado de la decisión de hoy, el procedimiento que use la Corte va a ser elocuente. Si se eligen por votación de los magistrados auxiliares, como ocurrió con Velásquez, la señal es que el cambio fue rutinario y que las cosas siguen por el camino que vienen; si, en cambio, eligen los magistrados de la Sala Penal, el mensaje es que hay cambios de fondo. Y si definitivamente se acaba esa unidad, como han mencionado algunos medios, lo más probable es que cambie todo el panorama de la parapolítica.

<http://queridodiario.lasillavacia.com/2012/08/el-mensaje-de-la-corte-suprema.html>